



sqi international

**8 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. KER105**

**2 660 000 €**

**La Garde-Freinet**

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située au pied du charmant village de La Garde-Freinet, cette magnifique Bergerie en pierre rénovée de 300m<sup>2</sup> habitables dispose d'un emplacement de qualité, car seulement située à 250m des commerces à pied. Profitant d'une jolie vue dégagée sur l'environnement, cette bergerie se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une grande cuisine entièrement équipée haut de gamme, de 5 chambres et de 4 salles de bain, buanderie. Extérieurement la maison est édifiée sur un magnifique terrain arboré de 4.988m<sup>2</sup> avec piscine chauffée de 12x6m, avec grande terrasse et pool-house, et ...

Located at the foot of the charming village of La Garde-Freinet, this magnificent renovated stone sheepfold with 300m<sup>2</sup> of living space has a quality location, as it is only 250m from the shops on foot. Enjoying a pretty open view of the environment, this sheepfold consists of an entrance, a living room, a dining room, a large fully equipped high-end kitchen, 5 bedrooms and 4 bathrooms, laundry. Externally, the house is built on magnificent wooded grounds of 4,988m<sup>2</sup> with a 12x6m heated swimming pool, with a large terrace and pool-house, and several relaxation areas shaded by ...

**SGI INTERNATIONAL**

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

